

明高だより

明石市荷山町 1744
TEL (078) 911-4376

一日遠足(二年)

四月十八日(木)、各学年で遠足を行いました。

一年生は、地元明石の名所や文化財を知ることと地域に愛着を感じるとともに、まちの美化に貢献する目的で、学校から大蔵海岸までゴミを拾いながら歩く美化遠足を行いました。途中、



市民の方々に「ありがとうございます」「ご苦労様」などの声をかけていただきました。



大蔵海岸ではバーベキューを楽しむ、クラスの親睦を深め、大変充実した一日となりました。

一日遠足(三年)

二年生は、日本の伝統文化に触れることで歴史や文化に興味を持ち、教養も高めることを目的に、明石観光道路に集合してバスで京都を訪れました。

最初に、京都の北西部に位置し、西の御所とも呼ばれる日本最大の禅寺、妙心寺において座禅体験を行い、精神力や集中力を鍛えました。



午後は嵐山において班別研修を行いました。これは、北海道修学旅行の予行として、生徒達が自ら計画を立て自主的に研修する力を培うことを主眼にプログラムに組み込まれました。



一日遠足(三年)

三年生も二年生と同じく京都で自主研修を行いました。現地集合・現地解散とし、円山公園の枝垂れ桜前に集合した後、各班に分かれて、東山区周辺の清水寺をはじめ・八坂神社・高台寺・建仁寺・南禅寺などの日本を代表する有名な寺社を見学する生徒、大学見学をして受験の下見や情報収集を図ったり、進路意識を高めた生徒、中には河原町周辺でスイーツめぐりをする生徒などが見られました。

生徒達は京都の一日を満喫し、阪急河原町駅で帰着チェックを受けてから帰路につきましました。今回の遠足では、見聞を広めることができた一方で、時間厳守の重要性や公衆道徳の再確認等、社会性を培うよい機会にすることができた一日でした。



「クラブユース・フォーラム」優秀賞受賞

五月三日(金)、明石市生涯学習センター(アスピア明石)で開催された第十二次女子高校生クラブユース・フォーラムに本校から藤田愛海さん(二年)と加藤珠貴さん(二年)の二名が参加しました。



テーマは「20年後のあなたと対話する」でした。藤田さんは、異文化を理解し日本と韓国をつなぐ仕事したいと発表し、優秀賞を受賞しました。また、加藤さんは、LGBTの問題をショートアニメーションで作成し、だれもが生活しやすい社会づくりをめざして努力していきたいと発表しました。



「明石肉フェスタ」

四月二十七日(土)、県立明石芝生公園で開催された「明石肉フェスタ」に本校音楽部・ダンス部が出演し、放送部が運営を補助しました。

当日はゴールデンウィーク初日ということもあり、会場は多くの人で賑わっていました。その前で、昭和アイドルコレクションなどの楽曲の演奏やダンスを披露し、地域の方々に喜んでいただくことができました。



明石高校ホームページ



[明石高校]で検索

<http://www.hyoogo-c.ed.jp/~akashi-hs/>